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т должны жить в дружбе
С горечью и болью воспри-

няли советские люди трагиче-
ские события в городе Баку и
других населенных пунктах
Азербайджана и Армении. Не-
ужели же еще мало было горя
и беды? Стоит только вспом-

нить те тысячи жертв от небы-
валого землетрясения. Это бы-
ло страшно, й тогда эта боль
эхом отозвалась в сердцах мил-

лионов людей планеты. Это
была страшная трагедия, траге-
дия от природы. И вот "снова
горечь и боль, снова жертвы,

гибнут люди двух братских на-
родов, проливается кровь от

пуль экстремистских сил, же-

стоких людей. Гибнут дети,
женщины, старики, становятся

жертвами военнослужащие. И
почему это безумие, ничем не
оправданное, возникло между
двумя братскими народами, со-
седями, которые жили десяти-

летия в мире и дружбе?
Вот пишу строки, вспомнил

свои молодые годы, годы воен-

ной службы. 1948 год, полко-

вая школа младших команди-

ров в городе Баку. По оконча-

нии школы с отличием был

назначен старшим радиотеле-

графистом при штабе Бакин-
ткой армии ПВО. В городе

Агдам дислоцировался наш
батальон.

Четыре года мы, солдаты,
жили среди азербайджанцев и

армян, не было никакой враж-
ды, наоборот, была настоящая

дружба всех национальностей,
и военных, и гражданских лиц.

Были аулы, кишлаки — и азер-
байджанские, и армянские, и

всегда была гостеприимная
встреча, угощение фруктами,
приглашение в гости пить чай,
приглашение на азербайджан-
скую или армянскую свадьбу.
Мы, молодые солдаты, ходили

к русским девушкам в поселки
Джебрайл, Кубатлы, Перче-
вань. На телеграфах и в почто-

вых отделениях республики ра-
ботало много девчат из России.
И моя судьба в 1949 году бы-
ла связана с молодой девчон-

кой, телеграфисткой Любовью
Григорьевной Застрогниой,
ныне —• Семеновой. Ей было
тогда 17 лет, она из Воронеж-
ской области. Во время войны
погибли родители. Она попала

Фоторепортам Ю. Терентьева

СУДЯТ ТОВАРИЩИ
Понурая голова очередного нарушителя

трудовой дисциплины, пытливые взгляды то-

варищей по работе — каждый раз подобную
картину можно увидеть на заседании комис-
сии по борьбе с пьянством и алкоголизмом
профкома шахты им. С. М. Кирова, когда
проходит обсуждение людей, явившихся на
работу в нетрезвом состоянии, побывавших в

городском медвытрезвителе.

Не самая благодарная миссия у пред-
седателя комиссии по борьбе с пьянством
Владимира Петровича Андреева (на левом
снимке в центре) — вершить суд, выносить
наказание, но по-другому, наверное, и невоз-

можно. Человек, бросивший тень на свой кол-

лектив, осознать всю полноту своего поступ-

ка может только так, через откровенный и
нелицеприятный разговор с рабочими.

Шахтерская комиссия по борьбе с пьян-

ством состоит из девяти человек. Собирается
1 — 2 раза в месяц, в основном по мере необ-
ходимости и по мере поступления документов

на очередных нарушителей трудового и об-

щественного порядка. Многие шахтеры, чьи
профессии связаны с особо строгим соблюде-
нием правил техники безопасности, профи-
лактический осмотр проходят перед сменой
ежедневно. Такому же осмотру подвергаются
те, кто уже был замечен в злоупотреблении
спиртным. Повышенный контроль за соблю-
дением порядка со стороны профсоюзной ко-
миссии заключается не только в тех наказа-
ниях, которые она выносит на своих чзаседа-

ниях. По договору с городским отделением
общества «Знание» к профилактической ра-
боте среди рабочих привлекаются врачи-нар-
кологи, которые читают лекции, проводят

беседы с людьми о вреде алкоголя.
НА СНИМКАХ: идет очередное обсужде

ние нарушителя трудовой дисциплины
Слева — председатель комиссии В. П. Анд-
реев и секретарь комиссии Г. И. Ланцова;
справа — участвует в заседании член комис-
сии начальник участка шахтного транспорта,

председатель совета трудового коллектива
шахты В. Н. Решеткин.

КАНДИДАТ-В КОЛЛЕКТИВАХ
На днях состоялись встречи кандидата в народные де-

путаты РСФСР по Лужскому территориальному округу

№ 142 редактора городской газеты «Знамя труда» В. В.
Иванова с трудовыми коллективами ряда предприятий го-

рода. Одна из таких встреч прошла на заводе резиновых
изделий в цехе формовой техники.

в детдом в город Борисоглебск,
и после окончания училища те-
леграфистов с большой группой
молодых специалистов была
командирована в Азербайджан.
И вот уже более сорока лет мы
вместе.

И вот смотрим телевизор, и

сердце сжимает, когда видишь,
какие идут погромы и убийст-
ва. Тысячи беженцев покидают
родную землю, родной дом. И
нам пришли на память мирная
земля Азербайджана и Арме-
нии, цветущие сады, высокие

Кавказские горы, все то доро-
гое, что было у двух соседей
— азербайджанцев и армян:
мир, дружба и любовь. И хо-

чется верить, что здравый
смысл возьмет верх и востор-
жествует. И мы тоже присоеди-
няемся к призыву — остано-
вить кровопролитие, защитить
жизнь мирных жителей, весь

народ двух республик. Давайте
все подадим свой голос против
резни.

Н. СЕМЕНОВ,
ветеран войны и труда,

д. Старополье.

В. В. Иванов поблагода-
рил всех участников встречи
— рабочих цеха за доверие.
Ведь именно в этом коллек-
тиве была выдвинута его
кандидатура. '

Одна из основных идеи
программы В'. В. Иванова—

восстановлен не россп йс кой
государственности. Россия
не имеет своей столицы,
коммунистической партии,
академии наук. Поэтому в
других республиках реше-
ния союзного масштаба не-
редко воспринимаются как
«русские». Россия раздает

сейчас задешево свои при-
родные богатства, вернее

это делается руками союз-
ных ведомств, которые о

нуждах собственно рос- «

снин помышляют в послед-

нюю очередь.
— Я не за отделение

РСФСР, это противоречит и

ее интересам. Но наша рес-
публика должна получить
суверенность и право само-
стоятельно решать свои де-
ла, — сказал В. В. Иванов.

Критически отозвался он

о работе первых двух съез-
дов народных депутатов
СССР, которые так и не
приняли законов о местном
самоуправлении, о статусе

депутата, о собственности,
многих других, без чего пе-
рестройка на деле невозмож-
на.

Подробно остановился
В. В. Иванов на положении
в деревне. Сельский быт
знаком ему не понаслышке,
он вырос в крестьянской
семье. Земля должна при-
надлежать местным Сове-
там, — заявил кандидат. —

Необходимо развивать в
сельском хозяйстве все
формы собственности, кро-
ме тех, где допускается эк-
сплуатация человека чело-
веком. Жизнь покажет, ка-

кая из этих форм — луч-
шая. В. В. Иванов выска-

зался за увеличение госу-

дарственных ассигнований
на социальные нужды села,
нйаче жизнь здесь замрет.

Говоря об экологической
ситуации, сложившейся в го-
роде и районе, а также во
многих регионах страны,
В. В. Иванов высказал идею
об экологическом налоге с
каждого предприятия, по-

скольку система штрафов
весьма неэффективна.

Большое место в предвы-
борной программе уделено
положению женщины. В. В.
Иванов — решительный сто-
ронник сокращения рабоче-
го дня для женщин, имеющих

детей, с сохранением полно-
го заработка. Только это, по
его мнению, поможет преодо-
леть отчуждение между
детьми п родителями, нала-

дить правильное воспитание

детей в семье. Пока же за

полную занятость женщины
на производстве мы распла-
чиваемся высоким уровнем
детской преступности, мно-

гими другими потерями.
В. В. Иванов поделился

своими мыедями о борьбе
с преступностью, об оздо-

ровлении и отрезвлении на-

селения страны. «Однако
сегодня самое главное, —

сказал он, — это мирное

сосуществование. Мы стоим

на пороге гражданской вой-
ны, и надо сделать все, что-

бы ее избежать».
В ходе встречи рабочие

цеха задали кандидату в на-
родные депутаты ряд воп-

росов. Многие из них можно
было характеризовать уже
как наказы будущему де-

путату — об ускорении

строительства второй нитки
водовода, об улучшении эко-
логической информирован-
ности населения и другие.

В. В. Иванов заверил
присутствовавших, что неза-

висимо от того, будет ли из-
бран депутатом, наказы бу-
дут переданы но назначению.

С. ШИШКИНА.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕН

6 февраля в 18 часов в ДК СПЗ «Сланцы» проводится
встреча кандидатов в народные депутаты Ленинградского
областного Совета народных депутатов по избирательному
округу № 209 Фраймана Г. Б., Сорокина А. Н. с избира-
телями.

• * *

7 февраля 1990 года в 18 часов в ДК горняков, в боль-
шом зале, проводится встреча кандидатов в народные де-
путаты Ленинградского областного Совета народных депу-
татов по избирательному округу № 205 Богданова Я. Я.,
Краева А. А. с избирателями.

Окружная избирательная комиссия по выборам
народных депутатов Ленинградского областного
Совета народных депутатов.

т я п

Кандидат в народные депутаты Ленинградского област-
ного Совета народных депутатов по избирательному округу
№ 209 Григорий Борисович Фрайман приглашает всех из-
бирателей, проживающих в Больших Лучках на улицах:

Маяковского, Жуковского, Свердлова (до пер. Декабристов),
Островского, Дзержинского (четная сторона), Ломоносова
(четная сторона, от ул. Жуковского до пер. Декабристов),
Чайковского, а также Береговая, Загородная и Набережная
от автодороги до р. Кушелки и на поселке б. шахты № 1,
на встречу, которая состоится во Дворце культуры завода

«Сланцы» 6 февраля 1990 года в 18 часов. Наказы и

вопросы избиратели могут направлять по почте (ул. Мая-
ковского, 2, кв. 26), звонить по телефону: служебный
2-10-74, домашний 4-14-80, а также дать нх лично по адре-

су: улица Школьная, 14.

ТЕЛЕФОН ГЛАСНОСТИ
Хотя и предлагалось на период выборной кампании на-

звать его «Телефоном доверия», но решили, что обычная
форма привычнее для читателей. Итак, в период до выбо-
ров народных депутатов телефон по-прежнему будет рабо-
тать, но подежурят не журналисты, а специалисты и неко-

торые должностные лица города: педагог, медик, работники
юстиции и др. Хотелось, чтобы сланцевчане звонили именно

по соответствующим темам, в которых эти специалисты
наиболее компетентны.

В понедельник, 5 февраля, вас выслушает председатель

городской избирательной комиссии Н. II. Алексеенко по

вопросам, касающимся предвыборной работы, выборов, кан-

дидатов.

ИЗВЕЩЕНИЕ

В горкоме КПСС 5 февраля в 16 часов состоится

редной семинар секретарей партийных организаций.
Орготдел ГК КПСС.

оче-
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КА 

Избирательный он руг № 4  

По избирательному округу № 4 (улицы: Баранова, дома 8,

1 U, Кирова, дом 1/12) зарегистрированы кандидатами в де-

путаты Н. Н. Глишшков — горномонтажник шахты имени

с. т. Кирова и А. И. Котляренко — городской военный ко-

миссар. Депутатами оба прежде не избирались.

Анатолий Иванович КОТЛЯ

МАНДАТОВ В ДЕПУТАТЫ ГОРОЩОГО СОВЕТА  

Избирательный он руг N° 24   

\
Ai Hi ПО I ляоенко ПЕННО — родился в Кирово-

градской области, образование
высшее, член КПСС. После
окончания Ленинградского выс-

шего общевойскового училища
в 1967 году 20 лет служил в

Советской Армии. С 1987 года

— сланцевский городской во-

енный комиссар. Награжден 12
правительственными наградами.
Женат, имеет двоих детей.

— Год назад в стране пол-

ным ходом шла избирательная
кампания по выборам народ-

ных депутатов СССР.
Демократия, гласность, за-

верения кандидатов в народные

депутаты всколыхнули надеж-

ды народа. Но, к сожалению,

коренных сдвигов в решении

острых экономических и соци-

альных проблем не произошло.

Вторым этапом реформы яв-

ляется реорганизация власти

на местах. Решение этого воп-

роса возложено на выборы в

местные Советы, происходящие

на основе новой избирательной
системы. Очень хотелось бы,
чтобы эта новая система воз-

родила местные Советы как

полновластные органы народ-
ного самоуправления, а в ходе

предвыборной борьбы были вы-

двинуты и избраны инициатив-
ные и энергичные люди, способ-
ные действовать по-государст-

венному, по-хозяйски, смело,

ответственно и масштабно. А
предлагаемые платформы заре-

гистрированных кандидатов в

народные депутаты носили вы-

полнимый характер, а не яви-

лись бы тактикой предвыбор-
ной игры на нуждах и спросах

населения с целью привлечения

па свою сторону большинства.
Свою программу строю на

твердом и последовательном от-

стаивании интересов избирате-
Николай Николаевич ГЛИН- лев > в о всех без исключения
jTu-r>r> _ гл  — - вопросах. В основу своей дея-

Н. Н- Г линников

НИКОВ — в Сланцах живет с

1959 года, на шахте работает
с 1979 года, беспартийный.
Член профкома и СТК шахты.

Женат, дочь — школьница.
— Считаю необходимым для

депутатов городского Совета:
1. Не допускать совмещения

должностей первого секретаря
ГК КПСС и председателя го-

родского Совета народных де-
путатов.

2. Сделать прямыми и все-

общими выборы председателя
городского Совета народных де-
путатов, и только на альтерна-
тивной основе.

3. Вывести городской Совет
из-под диктата ГК КПСС и хо-

зяйственных руководителей.
4. Необходимо добиваться

скорейшего принятия законов:

о местном самоуправлении и о

статусе народного депутата.

5. Безусловное выполнение
программы «Жплье-2000».

6. В случае избрания депу-

татом предпочел бы работу в

комиссии по коммунальным
проблемам.

7. От будущих избирателей
уже получил просьбы о наведе-

нии должного порядка в тор-

говле. Люди считают также

справедливым введение распре-

деления мяса и мясных изде-

лий по талонам.

8. Для города наиболее важ-

ным считаю ускорение жилищ-

ного строительства. Для этого

необходимо увеличение мощ-

ностей строительного треста и
строительство кирпичного заво-

да.

9. Для достижения социаль-

ной справедливости в сфере
производства и распределения

материальных благ заменить

административно-командный ап-

парат на подлинных предста-
вителей народа, а также мате-

риально заинтересовать первич-

ные звенья. 
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тельности закладываю работу с

людьми, изучение их нужд

и запросов и в последующем
выход с предложениями в об-
щественные организации, орга-

ны Советской власти, партий-
ные и комсомольские комитеты.

Основными проблемами счи-

таю и буду бороться за:

— более конкретную по-

мощь, заботу об одиноких пенси-

онерах, женах военнослужащих;
— за социальную защищен-

ность пенсионеров, участников

Великой Отечественной войны,
инвалидов войны и труда, де-

тей вдов, воинов-интернациона-
листов;

— за составление и издание
книги Памяти города и района,
включение в нее сведений о

погибших, умерших и пропав-

ших без вести в годы войны,
увековечение их бессмертного
подвига;

— за создание и внедрение

соци а льно-экономи чески х гаран-

тий защищенности военнослу-
жащих;

— повышение авторитета ар-

мейской службы, предоставле-

ние обязательного отпуска во-

еннослужащим срочной служ-
бы;

— за создание материальной
базы учебных заведений и ме-

дицинское обеспечение учащих-
ся;

— за совершенствование си-
стемы воинской подготовки,

улучшение ее в школах,
ДОСААФ.

Верю, что общими усилиями

эти и другие вопросы можно и

нужно решать в ближайшее
время и в перспективе.

Надеюсь на помощь в своей
работе местных, партийных,
профсоюзных, комсомольских
комитетов, советских органов,

руководителей хозяйств,
ДОСААФ, идеологического ак-

тива, воинов-интернационалис-
тов.

По нзоирательному округу № 24 (ул. Чкалова,
2™ № 14 ' Ул - Ленина, дом № 17) кандидатами в де-

путаты горсовета зарегистрированы слесарь-ремонтник

завода резиновых изделий Ю. Н. Сорокин, обмеловщица
раскройного цеха швейной фабрики «Молодость» Т. Н.

Филатова и заведующая кабинетом политпросвещения

парткома завода «Сланцы» Г. Н. Яковлева. Все трое —

коммунисты. Юрий Николаевич возглавляет парторгани-

Р емонтно - мехаиического цеха, пользуется автори-

м в коллективе. Татьяна Николаевна шестнадцать

лет раоотает на швейной фабрике, в текущем созыве

исполняла обязанности депутата горсовета.

Галина Николаевна после окончания Новочеркасского
долитехнического института работала на цементном заво-

де, С 1 У«и года — на партийной работе. Постоянно за-

нимается оощественной работой, секретарь первичной

организации оощества «Знание», член городской идео-

логической комиссии. к
Кандидаты в депутаты рассказывают о своей пред-

выборной программе, о том, что волнует их, о проблемах
и возможных путях их решения. «роолемах

Т. Н. Филатова

Ю. Н. Сорокин
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Г. Н. Яковлева
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Ю. Н. СОРОКИН:

— Конечно, я еще не

очень четко представляю ра-
боту горсовета. Но. считаю,

перестройка в его деятель-

ности необходима. Измене-
ния должны произойти в

связи с принятием Закона о

статусе народного депутата

местного Совета. У Советов

должно быть больше реаль-

ных прав, а, значит, и воз-

можностей улучшать жизнь

в районе.

В основу своей депутат-

ской деятельности, в случае

избрания, хочу поставить за-

боту о человеке труда. Осо-
бое внимание должно быть
к тем, кто живет за чертой

бедности или на краю ее. а

также к одиноким престаре-
лым.

Острыми городскими про-

блемами считаю экологиче-
скую обстановку, обеспечен-
ность жильем. Необходима
полная гласность в этих

вопросах, возможность для

сланцевчан контролировать
их.

Но заботясь о ветеранах,

инвалидах (что совершенно
правильно), мы не должны

оставлять без внимания и

проблемы подрастающего
поколения. Ответственный,
трудный возраст 10 — 15
лет. А много ли у нас воз-

можностей подросткам реа-

лизовать свои интересы?
Что-то ведь толкает их в

подвалы. Будучи депутатом,

я бы старался привлечь вни-

мание и депутатов, и испол-

кома к этому вопросу, при-

нять конкретные меры.

Т. Н. ФИЛАТОВА:
— Оба мои соперника жи-

вут в одном доме — Чкало-
ва, 14, который входит в со-

став округа. А я в текущем

созыве была депутатом у

этих избирателей. Конечно,
со многими знакома. Осо-
бых проблем и просьб не

было, но некоторым удалось

помочь. Например, ветера-

нам Горбачевым помогла

сделать необходимый обмен:
они нуждаются в постоян-

ном уходе дочери, а она жи-

ла не рядом с ними. Теперь
этот вопрос решен.

Конечно, о своей работе

судить трудно, пусть ее оце-

нивают другие. Но в случае

избрания я бы хотела про-

должить участие в деятель-

ности постоянной комиссии

по народному и профессио-
нально-техническому обра-
зованию. Как женщину, как

мать двух дочерей-
школьниц эти вопросы меня

очень волнуют. И организа-

ция учебного процесса, н

состояние материальной ба-
зы учебных заведений,
проблемы питания школьни-

ков — эти и многие другие

вопросы находились в поле

зрения комиссии. По ряду

из них, готовясь к заседа-

ниям комиссии, сессиям, и

мне доводилось участвовать

в проверках, в разработке
решений.

Работать в текущем созы-

ве было не просто: со мно-

гими вопросами знакоми-
лась впервые, да и немало

времени отнимала учеба на

заочном отделении технику-

ма легкой промышленности.
А сейчас уже и опыт не-

который появился, и техни-

кум окончен. Больше смогу,

в случае избрания, зани-

маться депутатскими дела-

ми.

Какие проблемы в городе
волнуют? Продовольствен-
ная, жилищная, экологиче-

ская, как и всех сланцевчан.

А как жительницу Лучек,
то, что предприятия торгов-

ли, быта стараются пере-

вести в центральную часть

города. За многими товара-

ми приходится ехать в Слан-
цы. Взять хотя бы сегод-

няшнюю проблему записи на

различные товары: почему

бы для жителей Лучек не

организовать ее в одном из

магазинов этой части горо-

да? Или другой пример: ре-

сторан закрыт, кулинарии

нет, и у людей практически

исчезла возможность нор-

мально пообедать. Думаю,
проблемы жителей этой ча-
сти города местной власти

тоже нельзя сбрасывать со
счетов.

Г. Н. ЯКОВЛЕВА:
Перестройка в работе го-

родского Совета возможна

лишь при наличии его фак-
тической власти на местах.

Это достига'ется только эко-

номическими методами, ког-

да у местных Советов будут

финансы, вот тогда можно

будет говорить о едином за-

стройщике в городе, о еди-

ном хозяине коммунального

хозяйства, социальной сфе-

ры и так далее.

Если изберут депутатом,

считаю . главным быть бли-

же к людям, к их пробле-

мам. Очень важным считаю

также не допускать приня-

тия на сессиях неконкрет-

ных, расплывчатых, годами

не выполняемых решений.

Проблем в городе, как и в

стране в целом, накопилось

много: это прежде всего —

продовольственная, нужно

быстрее решать вопросы са-

мообеспечения района про-

довольствием. Считаю, этого

можно добиться только за

счет объединения усилий се-

ла и промышленных пред-

приятий. Нельзя забывать

и о предприятиях, перераба-

тывающих сельхозпродукты,

оказывать им помощь в ре-

конструкции, приобретении

для них импортного обору
дования.

Другая проблема — жн

лищная. Нужно быстрее ре-

шать вопросы о создании

совместных предприятий по

производству стройматериа-
лов. Поощрять индивидуаль
ное строительство. Решение
экологических проблем в го-
роде: выполнение природо

охранных мероприятий дол-

жно быть под постоянным

контролем.

Дальнейшее развитие в го-

роде здравоохранения, на мой
взгляд, надо вести за счет

привлечения средств пред-

приятий на покупку совре-

менного медицинского обо-
рудования.

Смелее решать проблемы
использования школьников,

студентов в свободное от

учебы время на работах с

оплатой за выполненную ра-
боту.

Эти проблемы наиболее
острые, но не менее важны

и такие, как плохие дороги

в городе, благоустройство j

города, внимание к мало-

обеспеченным и многодет-

ным семьям.

карательный он руг N° 68

По Нз| (ДЬНОМУ окру-
Г У № 61 ЩЦЫ Красноар-
мейская, ь ез® ая ' -Пира,
Победы, заслонова, О.
Кошевое Морозова, пе-
реулок С дников) зареги-
стрировано! кандидат в
депутаты Анатолий Ген-
надьевич цков — злект

А. Г. Чертков

ромонтер
изделий,

юда резиновых

А- Г. ЧКОВ —родился в
Белорусы d когда ему был
всего год ,ья переехала в
Сланцы, HJ57 года до 1987
года А. I зтков жил в по-
селке isiMlI. Закончил
ПТУЛэ&Д^е резиновых
изделий 1977 года, он
электро.чо высшего разря-
да. ЧлеьСС с 1989 года,
член цехо группы народного
контроля, 1н товарищеского
суда. Дфо.м не был. В
дружной (L Чертковых рас-
тут три X.

В с* депутатской дея-
тельности фю глСюй проб-_
лемой улщие экологической
ситуации |в городе, так и в
районе, так без этого не бу-
дет и здо|я населения. Для
решения э| проблемы считаю
необходим устранить всякое
давление «у на санэпид-
станцию. Пока решительных
мер, вплом закрытия пред-
приятия, рЭС ждать не при-
ходится. Значит и отношение
админисиГ^редприятий к
экологии йрмально.

Благоуфство города и бы-
та народаГможет произойти
само по а, в этом должны
оказыватьшощь и население,

в*

и коммунисты предприятий.
В совхозах нашего района,

где выращивают овощи, необхо-
димо иметь небольшие храни-
лища. Городу давно нужен мя-
сокомбинат большей мощности
по сравнению с нынешней, ко-
торый бы работал, в ^первую
очередь, на город и район. Из-
лишки продукции можно было
бы продавать и за пределами

района.

Все дороги в городе и в рай-
оне необходимо ремонтировать

одной организации, в подчине-
нии которой должны быть и ас-
фальтобитумный завод, и необ
ходимая техника.

Все проблемы необходимо
решать при самом активном
участии депутатов и с привле

чением ресурсов предприятий
города.

Пристально следила за
тем, как шло выдвижение
кандидатов В’ депутаты в
нашем городе. Ведь многих
знаю, и радовало, что выхо-
дят они на предвыборную
борьбу смело, с достоинст-
вом.

Активно проходили собра-
ния по выдвижению кандида-

тов в депутаты и в трудо-

вых коллективах завода ре-
зиновых изделий. На неко-

торых довелось самой при-

сутствовать,, с протоколами

некоторых знакомилась в
партбюро. Обсуждение кан-
дидатур проходило очень за-
интересованно.

Вот, к примеру, 13 декаб-
ря проходило собрание на
шиноремонтном участке це-
ха формовой техники. Вы-
двигалось несколько канди-
датур, каждая всесторонне
обсуждалась. Принципиаль-
но, серьезно оценивали себя
и те, кого выдвигали. Неко-
торые взяли самоотвод: это
кладовщица цеха И. П. Вла-
сова, начальник цеха Н. Т.
Гордеева, председатель
профкома завода Р. И.
Иванова.

Большинством голосов
был выдвинут кандидатом в
депутаты городского Совета
мастер шиноремонтного уча-
стка, секретарь партийной
организации Цеха А. Ф.
Скурихин. Много добрых
слов было сказано в его ад-

Избиратели о нандидатах в депутаты

Достойного ли выдвинули?

карательный онруг N° 23

Л. А. Веселова
По гадательному окру-

гу № 231л. Кирова, 24 и
ул. Лея, 11) зарегистри-
рованы ) кандидата: Люд-
мила Ансеевна Веселова,
инженерйнолог завода
«Сланод и Михаил Вла-
димиров! Добыш, монтаж-
ник Ceijo -Западного СМУ
треста /С^взапметаллург-
монтаж/Ма они беспар-
тийные, епутатамн прежде

Ой^чдня они

высказьпрт свои мысли по
поводу бдущей депутатской
деятелыш, в случае из-
брания к народными депу-
татами госовета.

В

Л. А. ВЕСЕЛОВА:

— СоиМе баллотироваться
кандидатов депутаты горсо-

вета дала (надеждой, что смо-
гу работал с пользой для лю-
дей. Питая эту надежду зри-

мые измерив горсовете.

Теснее' "ыАовится контакт
депутатов (избирателями.

В случае избрания депута-
том я мог; работать, хорошо
зная интересы избирателей:
живу в оком из домов, вхо-
дящих в округ, а второй нахо-

дится рядо*. Знаю, что больная
проблема кителей дома № 1 1
по улице Лиина — состояние во-

допроводные канализационных

труб, требуйся их замена. Жи-
телей этого дома, а также дома

№ 24 по у®це Кирова очень
волнует и сроцажа винно-водоч-
ных изделий, прием стеклопо-

суды, котормй производится во

дворе мз /flwa № 47. По-
стоянный ШУМ мешает, трево-

жит людей. Будучи депутатом,
я бы стала Добиваться реше-

ния этих осгрых вопросов.

Волнуют и многие проблемы
в городе: его благоустройство,
состояние автобусного движе-
ния (мы, работающие на заво-
де «Сланцы*, часто недоволь-

ны движением автобусов по

М. В. Добыш

шиш
^ Л: : "

маршрутам №1 и № 1а), а
также правопорядок в городе.
Как женщину, как мать двух
сыновей, меня волнуют и
проблемы воспитания подраста-

(Окончание на 4-й стр.).

рес: принципиальный, доб-
росовестный человек, хоро-
ший производственник и об-
щественник.

Предлагался' кандидатом

в депутаты горсовета н
транспортировщик цеха

Ю. А. Иванов. Но при об-
суждении ' данной кандидату-

ры было высказано, много

критики. Работает на заводе

пять лет, неоднократно на-

рушал дисциплину, около

полутора лет прошло с тех

пор как был последний про-
гул.’ Те, кто выдвигал кан-
дидатуру Юрия Александ-
ровича, мотивировали это
тем что он активный сто-
ронник перестройки, уже на
момент собрания имел свою
предвыборную программу.
Но большая часть присутст-
вовавших на собрании прого-
лосовала против выдвиже-
ния Ю. А. Иванова канди-
датом в депутаты горсовета.

15 декабря в красном
уголке этого цеха вновь
проходило собрание, только
уже коллектива другого уча-
стка — резино-технических

изделий. И здесь часть вы-
двинутых взяла самоотвод
— Н.’ М. Садовннкова, Л. В.
Боброва, Г. Г. Антипова,
Г. Г. Степанова. В числе
названных кандидатов вновь

был Юрий Александрович

Иванов. Одна из смен вы-

двинула. его кандидатом в

депутаты горсовета. На со-

брании он вновь говорил о
своей программе, о борьбе
за перестройку, за -улучше-

ние экологии в районе. Хо-.
•тя на собрании некоторые и
высказали сомнения в том,

может ли недавний прогуль-

щик стать народным депу-

татом, но большинство все-
таки проголосовало за вы-

движение Ю. А. Иванова
кандидатом в депутаты гор-
совета. Насколько серьезно
и ответственно это решение?
Знают ли в цехе достаточно
хорошо того, кого выдвину-
ли кандидатом в депутаты?
Я прошлась по цеху, побесе-
довала с рабочими, с теми,
кто голосовал за него. Они
знают, что полтора года
Ю. А. Иванов не прогули-
вает, а раз у человека есть
желание быть депутатом,
так пусть работает. Ведь ра-
ботницы, которые взяли са-
моотвод, хорошие производ-
ственницы, но по семейным
обстоятельствам не могут
заниматься депутатской ра-
ботой. Так пусть выполняют
эти обязанности, те. кто хо-
чет и желает работать де-
путатом. Так считают те,

кто выдвинул Ю, А. Ива-
нова кандидатом в депутаты

горсовета.

Может ли такой человек
стать народным депутатом?
Сумеет ли осознать всю от-
ветственность этой работы?

Ответ ТО. А. Иванова был
такой; «Уверен в себе, так
как у меня появились но-
вые идеи, со мной работают
единомышленники. Не под-
веду никого. Гражданская
совесть говорит, что мне
надо участвовать в выборах,
как кандидату в депутаты».

Хорошо сказано. Но обя-
зательно ли сейчас ему бо-
роться за депутатство?
Вступать в борьбу надо до-
стойно, без груза не крася-
щих его нарушений дисцип-
лины.

Депутат всегда на виду, и
это должен быть честный,
порядочный во всех смыс-
лах человек. Такое мое мне-
ние. И думаю, коллективы,

выдвигая своих кандида-
тов в депутаты, должны де-
лать это более серьезно и
ответственно.

Г. ИВАНОВА,
секретарь парторгани-

зации цеха электро-
снабжения завода рези-
новых изделий.

Мы выбор сделали

Мы стоим на пороге

исторических событий,
когда после десятилетней
деформации . социалисти-

ческих отношений в на-
шем обществе мы избира-
ем органы власти, стре-
мясь превратить их дей-
ствительно в органы на-
родовластия. Задача со-
стоит в том, чтобы каж^-
дый избранный^ народный
депутат в своей деятель-
ности ставил на первый
план общенародные ин-
тересы, а не личные ам-
биции и интересы от-
дельных коллективов. Мы
считаем, что независимым
от узкоколлективных ин-
тересов человеком, зна-
ющим все «болевые точ-
ки» нашего района, пока-
завшим принципиальность
и смелость в обнародова-
нии негативных явлений
в городе и районе явля-
ется Василий Васильевич
Иванов — редактор го-
родской газеты «Знамя
труда». Поэтому кол-
лектив шахты № 3 вы-
двинул его кандидатом в
народные депутаты

ГСФСР.

Коллектив СПЗ «Слан-
цы» выдвинул кандида-

том в народные депутаты

РСФСР своего директора

Юрия Ивановича Беляни-
на. Мы не сомневаемся,
что Юрий Иванович Бе-
лянин является хорошим

руководителем для свое-
го коллектива. Но в то
же время он является ти-
пичным представителем

коллективного эгоизма.
Интересы города у него
всегда были на втором
месте.

Чтобы не быть голо-

словными, приведем при-

меры. Товарищ Беля-
нин является противни-

ком увеличения добычи и

комплексной переработки
горючих сланцев. За 20
лет переработка сланца

на СПЗ «Сланцы» сокра-

тилась с 3,5 миллиона

тонн до 2 миллионов
тонн и продолжает сокра-

щаться. Вспомним суро-
вую зиму 1987 года, ког-
да из-за неподготовленно-

сти СПЗ- «Сланцы» к ра-
боте в зимних условиях

был поставлен на колени
весь город. Государство
понесло миллионные

убытки. Позднее Ю. И.
Белянин приложил макси-
мум усилий, чтобы про-

валить идею создания в
городе ассоциации пред-
приятий, причастных к

комплексной переработке
горючих сланцев. Затем
увел в сторону от созда-
ния общественного орга-
на совета директоров

этих предприятий, способ-
ного в какой-то мере ре-

шать вопросы комплекс-
ной переработки местного

сырья и социальных про-
блем города.

Такая позиция директо.

ра СПЗ «Сланцы» приве-

ла к тому, что пять ты-

сяч шахтерских семей
уже три года живут в

тревоге: каждый год вста-

ет вопрос о сокращении

добычи сланца, а следо-
вательно и сокращении

числа рабочих мест на

шахтах. С 1968 года
Ю. И. Белянин осущест-
вляет никому не нужную
в городе идею создания
цеха по производству
электродного кокса, тем

более, что и сегодня не-
известно, кто будет снаб-
жать этот цех сырьем.

За В. В. Иванова гово-

рит его творческая актив-

ность, многолетний опыт

работы на посту редакто-

ра и общественно - поли-

тическая деятельность в

городском Совете народ-

ных депутатов и город-

ском комитете КПСС.
Ему еще нет и сорока

лет, он полон сил и энер-

гии.

Мы призываем избира-
телей Сланцевского райо-
на не распылять свои го-

лоса, а проголосовать 4
марта за Василия Василь-

евича Иванова.

Для избранного круга

В нашей газете «Зна-
мя труда» № 18 от 26
января в публикации

«Встреча с коллектива-

ми» маленькой строчкой
в самом конце статьи ска-

зано, что состоялась встре-

ча Ю. Ф. Ярова с ветера-

нами войны и труда. Но
ветеранов войны и труда

было меньше, чем торго-

вых работников, так как
встреча проводилась в по-
мещении горторга. Об
этой встрече председа-

тель совета ветеранов

партии И. А. Кузнецова,

по всему — организатор

этой встречи, оповестила

только - избранный круг

ветеранов партии — не-

сколько человек из сове-

та ветеранов войны и тру-

да. Я, например, узнал

об этой встрече, можно

сказать, на улице, от че-

ловека, не причастного
ни к совету ветеранов
партии, ни к совету ветера-
нов войны и труда.

Не знаю, с какой целью

была так законспирирова-

на эта встреча. У наших

ветеранов войны и- труда

много вопросов было бы
к т. Ярову, как к канди-
дату в народные депута-
ты РСФСР и как к пред-
седателю облисполкома.
Но ветераны в этот раз
не могли обратиться к

т. Ярову.

В. КУЖЕЛЕВ,
ветеран партии, вой-
ны и труда.

Мнение
о кандидате

Думаю, не ошибусь, если ска-
жу, что фамилия этого канди-
дата в депутаты известна каж-
дому взрослому сланцевчаннну.
Можно не знать лично, но не
слышать невозможно, так как
вся трудовая биография Гри-
гория Борисовича Фраймана
связана с нашим городом. На-
чав в 1958 году горным масте-
ром шахты № 3, Григорий Бо-
рисович стал главным инжене-
ром объединения, а затем ру-
ководителем шахтерского кол-

лектива.

20 научных работ, 5 изобре-
тений, 17 рационализаторских

предложений, диссертация на
ученую степень кандидата тех-
нических наук — таков вклад
Г. Б. Фраймана в развитие
технической мысли.

Григорий Борисович очень

прост в общении с любым че-

ловеком. Такт, корректность,

чуткое отношение к нуждам

людей, верное восприятие кри-

тики и, конечно, деловитость

и нестандартность мышления

— вот что позволило товари-

щам по работе выдвинуть Г. Б.
Фраймана кандидатом в депу-

таты областного Совета. Тем
более, что он 30 лет трудится

в нашем городе. В 1958 году

Г. Б. Фрайман с отличием за-

кончил Ленинградский горный
институт и приехал в Сланцы.

Не без гордости хочется за-
метить, что наш институт гото-
вит высококвалифицированных
специалистов. Сланцевский об-
щетехнический факультет ЛГИ
своим развитием обязан в пер-
вую очередь объединению «Ле-
нинградсланец». Педагогиче-
ский коллектив факультета
призывает проголосовать за до-
стойного • кандидата, каким яв-
ляется Г. Б. Фрайман, и смело
доверить ему участие в реше-
нии проблем региона.

По поручению педколлектива
Сланцевского общетехннческого
факультета ЛГИ.

А. ИВАНОВА,

секретарь партийной орга-

низации факультета.
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ющего поколения, молодежные

проблемы. Хотела бы принять

участие в их решении.

Вселяет надежду на успеш-

ную деятельность, в случае из-

брания, не только то, что знаю

в основном избирателей, но и

то, что 'есть немалый опыт ра-

боты с людьми: семь лет воз-

главляю профсоюзный коми-

тет теплоэлектроцентрали за-

вода, а в коллективе здесь 400
человек. Умение выслушать,

’ понять, постараться помочь че-

ловеку, считаю, одинаково важ-

но в любой общественной рабо-
те.

М. В. ДОБЫШ:

Главным направлением в

своей депутатской работе, если

меня выберут в городской Со-
вет, я считал бы улучшение бы-
та и отдыха горожан. А вооб-
ще в городе проблем очень

много. Не все под силу решить

депутатам городского Совета,
но сообща можно сделать мно-

гое, например, более качествен-

но вести благоустройство горо-

да, привлекая к нему все насе-

ление. Надо активнее перехо-

дить на самообеспечение про-

дуктами ■ питания, тщательно

продумать систему распреде-
ления дефицитных товаров, что-

бы все было по справедливости.

Нине Васильевне
СЕРГЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем с

юбилеем и нравом ухода па за-

служенный отдых. Желаем сча-

стья, крепкого здоровья, долгих
лет жизни.

Коллектив СПМК-251 тре-
ста № 37.

Валентине Михайловне
ВЛАСКИНОИ

Сердечно поздравляем с

днем рождения. Желаем креп-
кого здоровья, 5 'спехов в труде
и личного счастья.

Коллектив треста «Слан-
цымежрайгаз».

Агнии Ивановне
КЛЕМЕНТЬЕВОЙ

Поздравляем с 60-летием.
Желаем крепкого здоровья, сча-

стья, долгих лет жизни.

Муж, дети.

ИЗЖОГА. От чего она

бывает— от недостатка
или от изобилия?

Товарищ Невзоров нас опе-

редил. Не успели мы взять,

что называется, перья в руки,

а с голубых экранов телевизо-

ров уже было произнесено о

том, что сотрудниками Слан-
цевского ОБХСС была прове-

дена проверка складов баз
райпо, и о том, что на складах

было обнаружено большое ко-

личество припрятанных дефи-
цитных товаров — импортной
одежды, обуви, спиртного, ме-

бели и всего другого,

от чего глаз простого смертно-

го советского гражданина дав-

но уже отвык.

Днем 31 января, в 14 часов

30 минут четыре сотрудника

ОБХСС Б, А. Сербии, И. О.
Одинцов, С. А. Кожевин и Г. П.

Захарчук и два ветерана вой-
ны — Н, И. Харченко и И. И.
Андреев предстали перед взо-

ром председателя райпо Б. М.
Матвеева с желанием произ-

вести на складах общества про-

верку, Валерий Михайлович по-

интересовался целью визита не-

прошенных гостей, затем заме-

тил, что ветераны войны для

такого дела — люди посторон-

ние, потом долго и эмоциональ-

но доказывал, что и работни-
кам милиции здесь делать не-

чего, потому что он — Матве-
ев — проверку им делать за-

прещает. Сотрудники мили-

ции посоветовали Валерию Ми-
хайловичу позвонить руковод-

ству отдела внутренних дел.

Валерий Михайлович подумал и

стал звонить... в областное уп-

равление райпотребкооперации,
затем — своему юристу, в кон-

це концов вернулся к прежне-

му — категорически отказался

пускать проверку на базу.
Пришлось «запустить» себя

самим. Проверили склад № 1
— промтоварный, № 2 — про-

дуктовый, № 3 — хозяйствен-
ные товары, № 6 — кондитер-

ских изделий, народный мага-

зин «Волна». Результаты про-

верки были заактированы. Что
же обнаружено?

17 января 1990 года были
завезены и находились на

складе следующие товары:

джемпера мужские (Венгрия)
— 20 штук по 35 рублей,
джемпера женские (Болгария)
— 18 штук по 40 рублей, жа-

кеты мужские (ГДР) — 8 штук

по 45 рублей, джемпера жен-

ские (Индия) — 5 штук по 49
рублей, джемпера мужские

(индия) — 1 г штук по ЬО

рублей, пуловеры мужские

(Г ДР) — го штук по чЗ руб-

ля, жакеты женские (Индия)
— 6 штук по БО рублей, сапо-

ги мужские (Дания) — 8 пар

по bo рублей, сапоги женские

(Австрия) — 8 пар но 130

рублей, туфли женские (Авст-
рия) — в пар по 65 рублей,
сапоги женские (Италия) — з

пары по 95 рублей, костюмы

детские (Индия) — 130 штук

по 26 рублей, костюмы детские

(Индия) — 170 штук по 22
рубля, 2 набора мягкой ме-

бели тройка «Мга» по 413 руб-
лей (поступили 17 декабря
1989 года), 5 стиральных ма-

шин «Фея» по 70 рублей (по-
ступили 13 декабря 1989 го-

да), стиральная машина «Ма-
лютка» за 38 рублей (поступи-
ла 7 декабря 1989 года), ' 11

пылесосов по 85 рублей (посту-
пили 7 декабря 1989 года), две

стиральные машины «Сибирь»
(поступили 7 декабря 1989 го-

да).
В народном магазине «Вол-

на» (находится на территории

базы и обслуживает только ра-

ботников райпо) — полотенца

махровые, советское шампан-

ское, апельсиновая наливка,

вермут «Матра», тональный
крем-пудра (Франция), фрукто-
вая карамель (ЧССР), шампунь

«Зеленый луг» (Польша).
На складе № 2 — ликер

апельсиновый (поступил еще

27 ноября 1989 года), наливка

«Северная» (поступила 10 ав-

густа прошлого года), коньяк

грузинский «Особо старый»
(поступил 10 августа), говядина

тушеная (поступила в августе),
зеленый горошек (поступил в

сентябре), кетчуп (поступил 22
ноября), томаты, компот из

слив.

— Причем по накладным, по

которым отпускался этот конь-

як, — заметил сотрудник

ОБХСС В. Сербии в интервью

газете, — видно, что коньяк от-

пускался по 1 — 2 бутылки в

торговые точки. Это уже наво-

дит на определенные мысли:

для кого-то был предназначен.

* Список товаров можно было
бы продолжать еще долго и за-

нял бы он немало места, да

газетная площадь не позволяет

этого сделать. Причем товары

эти — тоже из- разряда дефи-
цитных.

Но это еще не все. В ходе

проверки выяснилось, почему

председатель райпо так упорно

отказывал сотрудникам ОБХСС
в проверке.

— Товарищ Матвеев, — рас-

сказал В. Сербии, — приходил

на склады и пытался прекра-

тить проверку, вывести сотруд-

ников милиции и ветеранов со

складов. Хватал за одежду,

рукава, выталкивал, вел себя
очень некорректно, не только

по отношению к сотрудникам

милиции, которые выполняли

свои непосредственные обязан-
ности, но и к инвалидам. Ска-
зал, что их (ветеранов) уже из-

жога мучает от избытка това-

ров и благ, которые им пред-

назначены законом, что они

просто с жиру бесятся. Препят-
ствия, которые чинились нам до

проверки и во время нее — все

это было не просто так. Мно-
гие эти товары были предназ-

начены для нужных людей и

ждали своего часа, своего по-

купателя.

— А Вы могли бы назвать

этих нужных людей?
•— Оперативные данные мы

не можем разгласить. Но я

думаю, в свое время мы назо-

вем конкретно — и фамилии
этих людей, и что они по-

купали.

— Ваши впечатления от про-

верки, как все это происходи-

ло? — задали мы вопрос инва-

лиду войны Ивану Ивановичу
Андрееву.

— Там с первого взгляда

можно понять, что торговля

идет совершенно не по прави-

лам. Вино, водка — по 5 —

10 бутылок в разных местах.

Можно понять, что торговля

шла прямо с базы. Если от-

правлять в магазин — то ведь

надо отправлять полностью

ящик. Приходил на склад

Матвеев, подходил но мне, хва-

тал за левый рукав, говорил:

«Вам здесь не положено быть
я вас выгоню».

И последний момент. Прода-
вец народного магазина «Вол-
на» заметила в ходе проверки,

что товары, которые находи-

лись на момент осмотра в ма-

газине, не пользуются спросом.

Только кого она, интересно,

имела в виду? Надо понимать,

что работников райпо, потому

что простой смертный от по-

добных товаров, уверены, не от-

казался бы. Так что у кого

и от чего изжога, надо еще по-

думать.

А. ЗИНОВЬЕВ,
М. ЕРМАКОВ.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Т£ЛРВИЛ@ЫИ р па - 11-00 — Утренняя музы-
■ сисипмепи с кально-развлекательная про-

грамма. 11.30 — «Вокруг све-

та». Альманах. 13.35 —

«Лидия». X. т. ф. 15.05 —

Панацея или... катастрофа?
16.50 — «Три орешка для Зо-
лушки». X. ф. 18.30 •— Фигур-

ное катание. Чемпионат Евро-
пы. Показательные выступле-

ния. 21.00 — 7 дней. 22.00 —

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 ФЕВРАЛЯ

8.00 — Спорт для всех. 8.15
— Ритмическая гимнастика.

8.45 — Тираж «Спортлото».
9.00 — С утра пораньше.

10.00 — На службе Отечест-

Воскресная нравственная про-
поведь. 22.15 —- Передача-вос-
поминание о театральных

встречах в Центральном доме

актера имени А. А. Яблочки-
ной (запись 60-х годов).

23.45 — Мастера экрана.
А. А. Тарковский. Киноконцерт.

Галине Алексеевне
РЯБКОВОИ

Ui всей души поздравляем с

50-летнем и правом ухода па

заслуженный отдых. Желаем
Вам здоровья, семейного бла-
гополучия.

Профсоюзная, партийная
и комсомольская организа-

ции завода резиновых из-

делий.

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.15 — Родники. 8.45 —

Возвращение. 9.20 — «Пол-
царства за коня». Д. ф. 9.40 —

«Тачанка с юга». X, ф. (с суб-
титрами). 11.00 — Художник
и власть. 12.10 — «И повто-

рится все...». X. ф. 13.25 —

Легкая атлетика. Чемпионат
СССР. 14.00 — Мультфиль-
мы. 14.30 — Видеоканал «Со-
ветская Россия». 17.00— Пла-
нета. 18.00 — Телеклуб изби-
рателей. Передача из Ленин-
града. 20.00 — Спокойной но-

чи, малыши. 20.20 — Виват,
Россия. Орфей реки Невы.
Часть 1-я. 21.00 — 7 дней.
22.00 — «Найти Трою». X. т.

ф. 23.15 — «Я возвращаю” ваш
портрет». X. т. ф.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 5 ФЕВРАЛЯ

6,30 — «120 минут». 8.35
— Мультипликационные филь-
мы. 8.55 — Фигурное катание.
Чемпионат Европы. Показа-
тельные выступления. Переда-
ча из Ленинграда. 11.25 —

«Стоп-кадр». Н.-п. кинообозре-
ние. 12.25 — Коллаж (рекла-
ма, объявления, информация).
12.30 — «Время». Телевизион-
ная служба новостей. 15.35 —

«Жар отцовского горна». 16.05
Док. ф. «Зачем человеку кры-

ша?», «Кухонный разговор,

или Монолог счастливой жен-
щины». 16.55 — Н. Метнер,
Квинтет. 17.25 — Детский час

(с уроком французского языка).
18.25 — Коллаж (реклама,
объявления, информация).
18.30 — «Время». Телевизион-
ная служба новостей. 19.00 —

Прогресс, информация, рекла-
ма. 19.35 — П. И. Чайков-
ский. «Евгений Онегин».
Фильм-спектакль Ленинград-
ского государственного акаде-

мического театра оперы и бале-
та им. С. М. Кирова. 21.00 —

«Время». 21.30 — Актуальное
интервью. 21.50 — Продолже-
ние оперы П. И. Чайковского
«Евгений Онегин». 23.05 —

«Долги наши». «Какая она —

Гжель?». 23.50 — • ТСН.

Вторая программа:

8.00 — "Утренняя 'гимнасти-
ка. 8.15 — «Экспертная система

рекомендует». H. -п, фильм.
8.35, 9.35 — История. 9 класс.

9.05 — Итальянский язык.

10.05 — Домашняя академия.

10.35, 11.45 — Биология. 7-й
класс. 10.55 — Детский сеанс.

«Звездочка». Научно-познава-
тельный журнал для школьни-

ков. 12.05 — Сеанс повторного

телефильма «Хождение по му-
кам». 1-я серия — «Сестры».
17.00 — «Бим, бам, бом и
волк». Мультипликационный
фильм. 17.20 — Премьера
фильма-концерта «Линия судь-

бы». И. а. СССР Стефания
Станюта. 18.30 — «Время».
19.00 — «Телевизионный клуб
избирателей». Передача из Ле-
нинграда. В перерыве (20.00)
— «Спокойной ночи, малы-

ши». «Переход». 21.30 — «Ти-
хое следствие». Худ. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 ФЕВРАЛЯ

11.15 — День седьмой, или

Воскресный лабиринт. 15.45 —

Там, где живет Паутиныч.
16.05 — Сегодня и ежеднев-

но. 16.35 — «День сказок».

Т. ф. 17.05 — ТТЦ «Лира».
«Слепящая тьма». Премьера
телеспектакля. 18.45 — От-
кровенно говоря... Повторение
от 1 января. 19.30 — Зебра.
21.00 — 7 дней. 22.00 — Из
компетентных источников.

22.15 — Монитор. 23.15 —

Поп-антенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 5 /ФЕВРАЛЯ

9.05 — Литература. 6-й пл.

9.85, 10.35 — Этика и психо-

логия семейной жизни. ПТУ.
10.05 —История. 9-й кл. 11.05
— «День сказок». Музыкаль-
ный телефильм. 17.35 — Теле-
станция «Факт». 17.40 —

«Как Петя Пяточкин слони-

ков считал». Мультфильм.
17.50 — «Монитор». 18.50
«Полоса препятствий». Худ. ф.

20.15 — Телестанция «Факт»!
20.35 — «Большой фестиваль».
20.45 — Реклама. Объявления.
21.00 — «Время». 21.30 —

Телестанция «Факт». «600 се-

кунд». 21.40 — «Пятое коле-

со».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 ФЕВРАЛЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

a.U5 — Телешкола. Барабан!
Барабан! 9.25 — Детский эк-

ран Снова Серый Волк. 10.00
— Заглянем в кухню! 10.30 —

Французский язык. 11.00 —

Для детей. Худ. телефильм.

«Приключения пса Цивиля»,
111 и IV серии. 11.55— Мульт-

фильм для взрослых «Тре-
угольник». 12.10 — Наука и

здоровье. 12.55 — Телетеатр.
С. Николаев^ — «Салика». Спек-

такль Марийского драмтеатра.

14.55 — «Жабы». 15.20  
Виру Сяру 16.30 _ Биржа

17.00 — Монитор. 17.25 —

п^н Л£ л/г а ‘ — Детский эк-
ран. Мультфильмы. «КОАПП».
18.00 — Чемпионат СССР по

баскетболу: «Калев» (Таллинн)
— «Ьудивельник». (Киев).
19 -30 — Угол зрения. 20.15

Спорт, Спорт. Спорт. 21.00

— .Актуальная камера. 21.30
Телетеатр «Живые мерт-

вые». 22.35 - 00.05 - Те-

левизионное знакомство. Мак-
симова — Васильев.

И н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 3

февраля — «Из жизни Федо-
ра Кузькина». (Две серии). На-

чало в 17 часов. 4 февраля

— «Ва-банк». (Фильм 2-й)
Начало в 17, 19, 21 час. Для

детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». з

февраля — «Нечистая сила».

(Две серии). Начало в 15.40,

18.20, 21 час. Для детей.

«Бронтозавр». Начало в 14 ча-

сов. 4 февраля,— «Жизнь про-

должается». Начало в 18, 20,4

22 часа. «Заклятие ДолнньБ

змей». Начало" в 14, 16 часов.

Для детей. «Похищение». На-

чало в 12 часов. 5 февраля —

— «Жизнь продолжается». На-

чало в 18, 20, 21 час 50 ми-

нут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
3 февраля — «Их звали косто-

ломы». Начало в 14, 18 часов.

«Сержант Пепсико, или Весе-
лая тройка». Начало в 16, 20,
22 часа. 4 февраля — «Их
звали костоломы». Начало в 16,
18 часов. «Сержант Пепсико!
или Веселая тройка». Начало в

20, 22 часа. Для детей. «Чн-
поллино». Начало в 14 ча-

сов. 5 февраля — «Чудо на

восьмой улице». Начало в 18,
20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 3 февраля — «Полет
навигатора». Начало в 14,
18 часов. 4 февраля — «Же-
на керосинщика». Начало в 14,
16, 18 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 фев-
раля — «Грог». Начало в 17,
19, 21 час. 4 февраля —

«Жизнь прекрасна». Начало в

17. 19, 21 час. Для детей.
«Маугли». Начало в 11 часов.

Газета издается по
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